



# ランチボックス

下妻市立総上小学校  
給食委員会  
平成29年 4月号

## 4月の給食が始まりました

ご入学、ご進級おめでとうございます。6日から給食が始まりました。1年生は18日から始まります。本校では、自校給食を実施し、温かい給食をそのままいただけます。子どもたちの成長を考え、エネルギー量や栄養バランスを考えて作り、旬の食材や地場産物を取り入れております。

月1度のバースデー給食や交流給食の様子をランチボックスでお知らせしていきたいと思っております。今年度も1年間よろしくお願いいたします。

## 給食当番は身支度を整えて

本校では給食当番を輪番制で行っております。学級によっては2グループや3グループに分け、1週間交代で行います。白衣・帽子・マスクと身支度を調べ、手を石けんできれいに洗い、消毒液で消毒をします。当番以外の子どもたちも手洗いをして、マスクを付け、消毒を待ちます。

スムーズに配膳をして、挨拶をしてから食べます。昨年度から実施している「もぐもぐタイム」を5分間行い、なるべく食べる時間を確保し、残量を減らすようにしています。待ち遠しい給食の時間になるよう、これからも細心の注意をはらっていききたいと思います。

